



**VILLAGE DE SENNEVILLE  
PROVINCE DE QUÉBEC**

**AVIS PUBLIC**

**SÉANCE ORDINAIRE DU  
CONSEIL MUNICIPAL  
DU VILLAGE DE SENNEVILLE  
LUNDI 13 JUILLET 2020 À 19H30**

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS** que la prochaine séance ordinaire du conseil municipal du Village de Senneville aura lieu lundi le 13 juillet 2020 au Centre Communautaire George-McLeish à 19h30.

Il est maintenant possible d'accueillir les citoyens lors des séances du conseil municipal. Toutefois, le maximum de personnes autorisées dans la salle est de 25 incluant les élus municipaux. Afin de permettre à un maximum de citoyens d'assister à la séance, nous demandons qu'une seule personne par adresse civique se présente.

Les consignes sanitaires et directives émises dans le cadre de la COVID-19 devront être respectées. Nous demandons également aux citoyens qui se présenteront de porter un couvre-visage.

Pour les personnes désirant communiquer leurs questions par écrit, il sera possible de le faire en les transmettant par courriel, avant midi le 13 juillet 2020 à : [fcrete@villagesenneville.qc.ca](mailto:fcrete@villagesenneville.qc.ca) .

DONNÉ À SENNEVILLE, le 9 juillet 2020.

**PUBLIC NOTICE**

**REGULAR SITTING OF THE  
MUNICIPAL COUNCIL  
OF THE VILLAGE OF SENNEVILLE  
MONDAY JULY 13, 2020 AT 7:30 P.M.**

**PLEASE NOTE** that the next regular meeting of the municipal council of the Village of Senneville will take place on Monday July 13, 2020, at the Community Centre George-McLeish at 7:30 p.m.

It is now possible to welcome citizens during municipal council meetings. However, the maximum number of people authorized in the room is 25 including municipal elected officials. To allow as many citizens as possible to attend the meeting, we ask that only one person per civic address attend.

Health recommendations and directives issued under COVID-19 must be observed. We also ask citizens who come to wear a face covering.

For those wishing to communicate their questions in writing, it will be possible to do so by sending them by email before noon on July 13, 2020 at: [fcrete@villagesenneville.qc.ca](mailto:fcrete@villagesenneville.qc.ca) .

GIVEN AT SENNEVILLE, July 9<sup>th</sup>, 2020.

*(Original signé /signed)*

---

Francine Crête, greffière/Town Clerk